

Protokoll Geschäftsführersitzung

Datum: 07.01.2009 Beginn: 16:00 Ende:	ArchivNr.
Teilnehmer (Name und Funktion): Michael Moschke, Enrico Lovász, Armin Grundig, Protokoll: Michael Moschke	
Tagesordnungspunkte/Themen: <ol style="list-style-type: none">1. Christoph Klaus von der TUUWI kommt zur Sitzung um über den verstärkten Einsatz von Recycling Papier im StuRa zu sprechen. Es stellt sich heraus, dass Recycling Papier durchaus in Helligkeitsgraden verfügbar ist die sehr akzeptabel – auch für offizielle Dokumente – sind. Der StuRa verwendet bis jetzt normales Papier und hat in nur einem Druckerfach Recyclingpapier im Einsatz (was sicherlich kaum einer weiß). Die Mehrkosten bei einer kompletten Umstellung würden – grob geschätzt – 9.00 – 11.00€ betragen. Allerdings müssen wir bei Ricoh nachfragen, was für einen Preis diese Firma – an die wir bis jetzt in der Papierlieferung gebunden sind, da wir es von ihnen kostenlos bekommen – für das 80er, 90er und 140er-weiß (je höher die Zahl desto heller das Papier) Papier veranschlagt. Es müsste im Anschluss verhandelt werden ob sie einen Mehrpreis mittragen würden oder der StuRa die Mehrkosten übernehmen könnte – Enrico übernimmt das.2. Christian Randel von Pob: Die Pob hat seit mehreren Jahren einen eigenen Webpace auf dem sie kostenlos einen Blog halten. Die kostenlose Variante ist nun nicht mehr verfügbar und sie beantragen 30,00€ für Webpace und Domaine. Die GF spricht sich dafür aus, noch einmal mit der Technik zu sprechen ob es nicht auch eine Lösung auf der StuRa Plattform gibt. – Michael kümmert sich drum3. Aaron Scheider wurde im Dezember in das Referat Soziales entsandt4. Janett Smiedgen wurde bereits im November in das Referat Gleichstellung entsandt und es wurde leider verpasst dies zu protokollieren5. Nicole Groß wurde im Dezember in das Referat Hochschulpolitik entsandt6. Sveta Bieliyvtsova und Vesla Peneva sind aus dem Referat Öffentlichkeitsarbeit ausgetreten7. Jasmin Beyer wurde in das Referat Öffentlichkeitsarbeit entsandt	Erledigung bis/ Verantwortlicher

<p>8. Da Ulrich Rückmann vom Förderausschuss zurückgetreten ist, muss die GF nun wieder die Finanzanträge bearbeiten. Also die Bitte: alle FA's wieder an uns</p> <p>9. Der UASTA der Uni Freiburg bittet um einen finanziellen Zuschuss zum Schulungsseminar des Studentischen Akkreditierungspools vom 23.1 – 25.1, da sie selber keine verfasste Studierendenschaft sind und somit keine Gelder haben. Die GF beschließt 200,00€</p> <p>10. Rebekka Post fragt an, ob eine Trennung der Fachschaft Medizin/Zahnmedizin grundsätzlich möglich wäre. – Michael kümmert sich um das Thema</p> <p>11. Härtefallantrag: BK244/02/2008 – genehmigt</p> <p>12. Härtefallantrag: BK245/02/2008 – genehmigt</p> <p>13. Härtefallantrag: BK247/02/2008 - genehmigt</p>	